

Curso gratuito de educación financiera benefició a más de 600 alumnos

Programa “A fondo en mi futuro” lleva más de una década inculcando estos conocimientos

Germán Pozo-Sanhueza
 german.pozo@estrellaiquique.cl

Recientemente, la gerente general de la Asociación de Fondos Mutuos, Mónica Cavallini, considerada una de las mujeres más importantes del mundo financiero chileno, visitó la región de Tarapacá.

Arribó que se dio en el marco del despliegue regional del programa “A fondo en mi futuro”, un curso gratuito de educación escolar que ya cumple más de 10 años de trayectoria y ha beneficiado a más de 26 mil estudiantes en 13 regiones del país.

Cavallini informó que durante 2025 el curso benefició a más de 645 estudiantes de la región, principalmente de enseñanza media, pertenecientes a cuatro establecimientos educacionales: Colegio Sagrado Corazón de Jesús, Nazaret, Bicentenario Miércoles Juan Pablo II y Academia Tarapacá.

“Es importante inculcar desde temprana edad la educación financiera,

para que los jóvenes cuando salgan al mercado laboral sepan cómo administrar su dinero”, comentó Mónica Cavallini.

añadió que, lamentablemente, la falta de educación financiera “ha provocado que muchos no sepan cómo desenvolverse en este ámbito cayendo en situaciones como el sobreendeudamiento, el cual ha afectado con fuerza a este segmento”.

CINCO MÓDULOS

La representante de la Asociación de Fondos Mutuos detalló que este programa totalmente gratuito consta de cinco módulos para enseñar finanzas a los estudiantes.

“Cada uno de los módulos de este programa dura 25 minutos y se abordan distintas temáticas como plan y presupuesto, responsabilidad en el uso de instrumentos financieros y en la generación de deuda, ciberseguridad, entre otros tópicos que creemos son vitales que puedan aprender los jóvenes para enfrentar la vida en



GERENTA GENERAL DE LA ASOCIACIÓN DE FONDOS MUTUOS, MÓNICA CAVALLINI, PARTICIPÓ DEL PROGRAMA EN LA REGIÓN

materia financiera y tomar buenas decisiones. Todo este aprendizaje se realiza a través de una plataforma interactiva”, afirmó la gerenta general.

Dijo que uno de los mayores desafíos en materia financiera que se han topado es que los jóvenes entiendan el valor del dinero.

“Muchos no comprenden el concepto de costo y oportunidad o que es el interés compuesto. Ante es-

to, se le recalca a los estudiantes la importancia de ahorrar desde temprana edad para poder invertir en lo que soñamos y hacer crecer nuestro dinero”, recalcó.

Respecto a conocimientos previos, señaló que si bien los estudiantes tienen nociones de elementos básicos financieros como las tarjetas de débito o crédito o que es una transferencia bancaria, muchos no logran

comprender el impacto de estos instrumentos: “Saben lo que es un crédito, pero desconocen que las entidades financieras cobran un interés por solicitarlo o en qué momento pedirlo. Aprender al respecto puede ser determinante para evitar a temprana edad estar con altos niveles de endeudamiento”.

EXPANSIÓN
 A una década del inicio de

este programa, esperan que este pueda abarcar más establecimientos educacionales de la región y del país.

“Estamos en diálogo con instituciones y autoridades locales para poder llegar a más colegios con educación financiera, con el objetivo de poder llegar no solo a los estudiantes, también a los apoderados y a las comunidades educativas en general”, concluyó.

MUNICIPIO DE ALTO HÓSPICIO

Brigadistas escolares iuran a la bandera